

Das kleine Glück

08.01.2014 17:18

Von roten und schwarzen Schätzen

Heute sind die Augen richtig auf und sie hören auch bereits, auf noch wackeligen Beinen flitzen sie mit beachtlicher Schnelligkeit durch die Wurfkiste.

Heute gab es die erste Wurmkur, die hat überhaupt nicht geschmeckt und sie haben sich kräftig schütteln müssen. Aber kein Mini hat Bauchweh bekommen und so bin ich sehr zufrieden. Gerade liegen sie kugelrund gefuttert, schön aufgereiht in der Box. Sie wiegen derzeit zwischen knapp 500 und 900 Gramm, die Pummelfeen.

Leni und Dylan haben heute einen neuen Wubba-Kong bekommen und rasen schon die ganze Zeit damit durchs Wohnzimmer. Die sind schon ein cooles Pärchen, die Zwei.

😄 Suzy führt wie immer die Oberaufsicht, Joschi (man höre und staune) spielt bei den Kleinen mit und Emely darf nicht mehr mit den Minis alleine sein, weil sie heute versucht hat Harry aus der Kiste zu mopsen. Das geht gar nicht, also hat Emely erstmal Welpenzimmerverbot, wenn ich nicht direkt anwesend bin. Sie weiß es ganz genau, daß die Minis zu Mia gehören, aber der Babyduft muß schier überwältigend sein. Jetzt wird die Tür zugemacht, wenn ich im Keller bin...Kleiner Frechdachs.

Das Bild ist heute in den frühen Morgenstunden entstanden



Kommentar von Eva | 08.01.2014

Die arme Emely :) Aber ich find's echt rührend